

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 18. Juli 1866.)

Das schweizerische Bundesgericht hat mit Schreiben vom 9/16. dies dem Bundesrathе angezeigt, daß dasselbe an die Stelle eines Untersuchungsrichters für die romanische Schweiz, welche durch den Rücktritt des Hrn. Duplan-Beillon erledigt worden ist, Hrn. Jean Louis Ancrenaz, Nationalrath, von Bursins, in Lausanne, gewählt habe.

(Vom 20. Juli 1866.)

Der Bundesrath hat verordnet, daß die II. Schießschule für Infanterie-Unterofficierе und die III. Schießschule für Offiziere der Infanterie von Basel auf Liesstal verlegt werde, und daß erstere vom 30. Juli bis 12. August und letztere vom 13. August bis 2. September d. J. stattfinden solle.

(Vergl. Bundesblatt von 1866, Bd. I, S. 14.)

(Vom 23. Juli 1866.)

Mit Zuschrift vom 21. dies brachte die k. k. österreichische Gesandtschaft dem Bundesrathе zur Kenntniß, daß die k. k. Regierung unterm 21. d. Mts. ihren Beitritt zu der am 22. August 1864 in Genf abgeschlossenen Uebereinkunft zur Verbesserung des Looses der im Kriege verwundeten Militärs erklärt habe.

Der Bundesrath hat den ihm von seinem Militärdepartement vorgelegten Entwürfen zu einem neuen Reglement für den Traindienst, und einem solchen für die Berittenen der Armee die Genehmigung ertheilt, auch den sofortigen Druck beider Reglemente angeordnet.

Der Bundesrath hat beschlossen, 1) es sei vom 1. August nächst-
künftig an die erste Fahrt am Morgen von Schwanden nach Glarus
und die letzte am Abend von Glarus nach Schwanden auf die
Strecke Dießbach-Glarus auszudehnen; 2) sei vom gleichen Zeit-
punkte an eine fernere Fahrt am Nachmittag zwischen Glarus und
Schwanden auszuführen.

(Vom 25. Juli 1866.)

Der Bundesrath wählte als Telegraphist in Bellinzona: Hrn.
Thomas Ruoch, von Thuzis (Graubünden), Telegraphenaspirent
II. Klasse.

Ferner ernannte er zu eidgenössischen Stabssekretären:

- Hrn. Friedrich Gagg, in Wald (Zürich);
- „ Louis Berdez, in Lausanne;
- „ Emile Girard, in Basel;
- „ Friedrich Seiler, in Leimiswyl (Bern);
- „ Ludwig Imhof, in Basel;
- „ Karl Eduard Luttringshausen, in Basel;
- „ Alphonse Vory, in Lausanne;
- „ Marc Emile Chappuis-Buichoud, in Lausanne.

Der schweizerische Minister in Paris hat mit Depesche vom 19. dies
dem Bundesrathe zur Kenntniß gebracht, daß die Auswechslung der
Ratifikationen des am 23. Dezember v. J. zwischen Belgien, Frank-
reich, Italien und der Schweiz abgeschlossenen Münzvereins-Ver-
trags *) am 19. Juli d. J. zwischen den Ministern der gedachten
Staaten stattgefunden habe, und daß man allseitig einverstanden war,
als Anfangstermin für Vollziehung des erwähnten Vertrags den
4. August nächstkünftig festzusetzen.

*) Siehe Bundesblatt v. J. 1866, Band I, Seite 149.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1866
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.07.1866
Date	
Data	
Seite	388-389
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 184

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.